

応援メッセージ

練習もたくさん頑張って本番も一生懸命頑張りました!

一年生になって初めての運動会お疲れ様でした🥰最後まで諦めずに大変良く頑張りましたね❤️来年は今よりも成長した姿が見られることを今から楽しみにしています!

最後まで全力で頑張りました!

初めての運動会。玉入れて泣いちゃったけど、徒競走やダンスなど最後まで元気いっぱい頑張りました。これからいろいろな経験で、多くのことを学んで成長してね。

初めての運動会で、1番の活躍をたくさん見せてくれてありがとう!

初めての小学校の運動会とっても頑張りました。

楽しみにしていた運動会リレーをがんばる!!!と意気込んでいて結果一位!!本当によく頑張りました!!日常では恥ずかしくてやらないダンスも全力で頑張っていて泣きそうぐらい可愛かったです!!

友達と力を合わせてがんばった運動会!素敵な思い出がたくさんできたね!

運動会お疲れ様でした。頑張っている姿を見てすごく成長を感じ、嬉しかったです。

小学校で初めての運動会でしたね。一生懸命に練習してきた姿がよくみえた本番でした。楽しみながら、全力で頑張っていた姿に大きな心の成長も感じました。最高の1日をありがとう。

前日から少し緊張してい様子だったけれど、当日の”紅白リレー”では立派に走り繋げることができていました!!練習の時から頑張っていた成果がでたね!!素晴らしい!!ダンスも玉入れも、一生懸命な姿に感動しました!!これからも、全力で楽しみながらチャレンジしてね!!応援しています!!□

チーム一丸となって応援してる姿がとても感動しました。お疲れ様でした。

小学生になって初めての運動会!かけっこもダンスもリレーもとっても頑張りましたね!かっこいい姿をたくさん見せてくれてありがとう!

一生懸命走ったり踊ったりする姿にとっても感動しました。

一生懸命頑張る姿に感動しました!

ダンス素敵でした。頑張って遅刻でも学校行ってくれて良かった。

ダンスが揃っていて一人一人みんなかっこよかったです練習がんばったんだなって思いましたお疲れ様でした

天気にも恵まれとてもいい運動会でした。子供たちが頑張って走っている姿や踊っている姿元気をもらいました。いい運動会をありがとうございます!

走ったり、ダンスを見ました。とってもかっこよかったです。学校や帰ってからの練習もよくがんばれました。

負けず嫌いで徒競走でなかなか勝てないことが悔しくて、でも一生懸命頑張ればいいんだよと伝えたことがちゃんと運動会の時にみられました。みんなと協力することや楽しむこと、これからもいろいろ頑張っていくってね!素敵な運動会を見せてくれてありがとう!

たくさん準備して、たくさん練習してきたんだなと感動しました!全力で走って1人1人の楽しんでいる姿がみられて本当に良かったです!

運動会お疲れ様でした。たくさん練習頑張ったからダンスとても上手でした!

応援メッセージ

毎日みんなで練習して本番の今日はしっかりとできていたね!おつかれさま!

全力を出しきった運動会!パパとママは頑張る姿に感動しました!ありがとう!!

キレッキレのダンス、一生懸命走った徒競走、めちゃくちゃ振り回されながらバトンを繋いだ台風の目、凄く頑張ったね!! 来年も楽しんでね♡

目標通り、台風の目をととても頑張っていましたね!どうやったらうまくコーンを回れるか考えて、うまくできていましたね。パパもママも感動しました、ありがとう!

応援合戦は赤組も白組も息がぴったりで、みんなでたくさん練習したことと運動会への意気込みが伝わってきました。徒競走で走る姿もダンスをおどる姿も昨年より堂々としていてかっこよかったです。とくにダンスは、家でもほぼ毎日練習を頑張っていましたね。初めは先生の動画についていくのがやっとだったのに、あっという間に上手になって驚きました。運動会当日、キラキラとした笑顔でおどっている姿がとってもかわいかったです。

毎日家でも一生懸命ダンスの練習をして、運動会ではとても上手に踊っていて感動しました。

帰宅後、運動会の練習の話をよく話してくれましたね。徒競走やダンス、台風の目など楽しみながら全力で頑張っていた姿を見て、大きな成長を感じました。数日前に体調を崩してしまい、親としては不安もありましたが、当日、最高の笑顔を見ることができて嬉しかったです。素敵な1日をありがとう。

おうちでも頑張っていて練習していたダンス、運動会本番で練習の成果がでていたね!!とても感動しました。

色々な種目頑張って練習して本番の運動会で良く頑張りました成長したなって感動しました

徒競走では、真剣に走り一位になれたね。びっくりしたよ。でも最後まで諦めずに強い気持ちでのぞんだ結果でしたね。舞台に立っても練習たくさんして、とってもかっこよかったです。これからも応援しています。

足が痛くて本調子ではなかったけど、最後までよく頑張ったと思います!諦めずによく頑張った!えらい!!

みんな笑顔で、とても楽しそうで、すてきな運動会でしたね。

運動会、お疲れ様でした!!演技や競技をしている姿だけでなく、仲間を一生懸命応援している姿も、大変立派でした!!みんなで力を合わせるこの素晴らしいことや大変さ、達成した時の喜びを大切に感じながら、これからも頑張っていてね!!応援しています!!

テーマの通りひとりひとりが主役の運動会で親も楽しめました♡*

また来年も頑張って下さい!楽しみにしてます

まさかの快晴となり、暑くて大変だったかもしれないけれど、みんなとても一生懸命でした。転んだり引きずられても最後まで頑張る姿素敵でした。勝っても負けても、最後はみんなで拍手で健闘を讃え合う光景がとても微笑ましく、睦小の子供達みんな立派だなと感じました。

運動会お疲れ様(*^^*)徒競走スタート遅れちゃったけど、最後まで諦めないで走り抜いて見事2位!!!ほんとよく頑張ったね*¥(^^)/*とってもカッコよかったです!!

頑張った練習の成果を見れて良かったです。

運動会お疲れ様でした。一生懸命、走ったり踊ったりする姿がとってもかっこよかったです。待機中もお友だちと楽しそうにしている姿も見れて、嬉しかったです。来年からはいよいよ5年生!係についたりソーラン節を踊ったり、忙しい運動会になると思いますが精一杯頑張ってください。

運動が苦手だけど、最後までがんばることが出来たね!楽しそうにダンスする姿が素敵だったよ!

応援メッセージ

今日までみんなで団結して一生懸命に練習し、頑張ってきたのですね。本番では最高の舞台となりましたね。みんなの頑張りが家族の活力に繋がります。感動をありがとう。

徒競走惜しかったね、悔し涙にもらい泣きしそうだったよ。一生懸命頑張ったね、また来年も頑張ろう !!

運動会お疲れ様でした。徒競走では女の子1人で駆け抜けていき、転んでもすぐに立ち上がり走り切る姿にとても成長を感じました。頼もしかったです。紅組が僅差で負けてしまいましたが、悔しがる姿、悔し涙を流すお友達の姿もあってこの悔しさがバネになり更なる成長に繋がると信じています。小学校生活の運動会もあと残すところ2回。先生方、友だちとたくさん楽しい思い出が作れますように、願っております。

元気に最後までよく頑張りました。

毎年ですが、本気で頑張っている姿には本当に感動させられます。一生懸命応援してる姿もそうですし、一生懸命競技をしている姿もとても感動します。やっぱり、一生懸命に やることってすごくかっこいいことなんだと思います。ここぞというときに、一生懸命にやるみんなを誇りに思いますし、これからもそのように頑張っていてください!

用意からお片付けまでよく頑張りました!

高学年になり、運動会を運営するお手伝いをしている姿がかっこよかったよ!□

家でソーラン節の自主練習はほとんどしていなかったけど、カッコよく踊っていたね。どの種目も一生懸命で頑張っていたね。係の仕事もしっかり出来ていたね。一つだけ、来年は自分で鉢巻結ぼうね。

係の仕事も、自分の競技も一生懸命頑張りました!エライ!

自分の出る種目だけではなく、応援や係の仕事などもみんな一生懸命にやっている姿をみることができ、とても感動しました!ありがとうございました!

初めての応援団でしたが、堂々とした姿に感動しました!

運動会の練習が始まってから、いろいろな話を聞きとても楽しみにしていました。応援も、竹とり合戦も、よさこいソーランも、リレーも全て全力でしたね。一生懸命な姿を応援できて、とても嬉しい1日でした。

練習が足りない種目があるって聞いていたけど、友達と協力して競っている姿がかっこよかったよ!□

大変すばらしい運動会でした。運動会の係を任された高学年の皆さんのヤル気と熱意を感じました。始まりから終わりまで、どの学年も輝いていてカッコ良かったです。ありがとうございました!

ソーラン節の練習が始まった時は不安な顔ばかりしていたから、運動会にちゃんと参加出来るのか心配でした。お友達や6年生、先生のサポートがあって、当日は間違えずに踊っていたね。苦手な種目では足が前に出なかったみたいだけど、みんなと一緒に参加して頑張ったね。係の仕事も頑張ってたし、良い運動会になったね。

応援団で頑張る姿はとても格好良かったです。毎日の練習の成果が現れていました。来年も最終学年としての頼もしい姿を期待しています。

最後まで頑張れ!

みんなが一生懸命に頑張る、楽しむ姿に感動しました。成長と一緒に楽しむ事ができて嬉しいです。

小学校最後の運動会、最高でした!感動をありがとう!

子どもたちの一生懸命な姿は、こちらも清々しい気分になりました!これからもずっと一生懸命頑張ることやりきることを忘れずにいてください!

応援メッセージ

小学生最後の運動会、成長を感じる事ができ、立派な姿を見れて感動でした!

久しぶりの応援合戦。見ているこちらでもテンションが上がって応援できました。運動会だけでなく、高学年は係も1人1人が責任を持ち一生懸命に取り組んでいる姿が頼もしく、誇らしかったです^_^先生方もご指導ありがとうございました。

小学校最後の運動会。赤組負けちゃったけど、友達といい思い出ができたね!お疲れ様でした!!

最後の運動会が思い出深い、楽しいものになったことが何よりも嬉しかったです。みんなの笑顔がとてもキラキラしていました。見ていて、とても楽しかったです。

放送の仕事も頑張って、競技も全力で取り組んで小学校最後の運動会は最高の思い出になったと思います。感動しました。

暑い中係の活動、運動会の種目への出場お疲れ様♡ やっぱり絢来のソーラン節はカッコいいよ!! 6年間お疲れ様でした。

六年生最後の運動会、選抜リレーの選手になりたいと頑張っていましたね!有言実行で選手になって、アンカーで走っている姿がお父さん、お母さんはとても誇らしかったです!「みんなのお陰で2位になれた!」と仲間を賞賛できるその気持ちをこれからも忘れずにいて下さい。

みんな一生懸命がんばっていて、とても輝いていてステキでした。

係の仕事を一生懸命している姿に成長を感じる事が出来、嬉しかったです。

最後の運動会、めちゃくちゃ楽しめていたねd(・`▽´・)b準備係もお友だちや先生にサポートしてもらいしっかりやれていたね!偉いよかんちゃん!お疲れ様でした!みんなの思い出また一つ増えたね(*´ω`*)